

Früchtestand am Grümpelturnier 2022



Auf dem Fussballplatz Moos in Rüschtikon findet der alljährliche Fussballklassiker statt: das „Grümpi“ beim Zimmerberg-Cup - ein Fussballturnier für die Schulen Rüschtikon und Kilchberg

Der Elternverein Rüschtikon organisiert gesunde Snacks, die am Spielplatzrand angeboten werden. Wir finden nämlich, dass frische Früchte die perfekte Zwischenverpflegung bei einem Match sind. Alles wird zu sehr moderaten kostendeckenden Preisen verkauft.

Wir suchen Helferinnen und Helfer, die Spass dabei haben Kinder & Erwachsene mit leckerem Obst zu verwöhnen. Jeweils 2-3 Personen werden für 1.5 Stunden gemeinsam eingeteilt.

Helferinnen und Helfer bitte melden bei:

Ingrid Yarza
+41 79 927 85 05

ingrid@elternverein-rueschtikon.ch

Viel Spass & Bis Bald am Früchtestand!

Datum

25. & 26.06.2022

Ort

Fussballplatz beim Schulhaus Moos in Rüschtikon

Einsatzplan

Samstag	Sonntag
11:00-12:30	09:00-10:30
12:30-14:00	10:30-12:00
14:00-15:30	12:00-14:00
15:30-17:00	14:00-15:30
	15:30-17:00



Fruitstand - Grümpelturnier 2022



The annual football classic for kids takes place on the soccer field at Schulhaus Moos in Rüschtikon: the "Grümpi" – Zimmerberg Cup – a soccer tournament for the schools of Rüschtikon and Kilchberg

Fresh fruit is the perfect snack between matches - that's why the parents association Rüschtikon offers healthy snacks during the tournament. Everything will be sold at very moderate prices.

We are looking for helping hands to support us. 2-3 people per shift, each shift scheduled for 1,5 hours.

Thanks for your support!

To sign up, please contact:

Ingrid Yarza

+41 79 927 85 05

ingrid@elternverein-rueschlikon.ch

See you at the fruitstand!

Date

25. & 26.06.2022

Place

Soccerfield at Schulhaus Moos in Rüschtikon

Shift Plan

Saturday	Sunday
11:00-12:30	09:00-10:30
12:30-14:00	10:30-12:00
14:00-15:30	12:00-14:00
15:30-17:00	14:00-15:30
	15:30-17:00



